
– Татьяна, что побудило тебя 
к созданию актива и студенче-
ского центра?

– Я по натуре человек, который 
не любит сидеть без дела. Еще в ли-
цее я была главой самоуправления, 
также тесно сотрудничала с заве-
дующей по воспитательной части, 
так как нам хотелось изменить не 
только проведение вечеров, но и 
сделать само пребывание в лицее 
интересным и комфортным.

Что касается вуза, то в его ак-
тивную студенческую жизнь меня 
привлекла Мария Буянова (доста-
точно известная студентка нашего 
факультета). Маша была первым 
человеком, который приобщил 
меня к процессу создания и про-
ведения факультетских мероприя-
тий, а там все продолжилось само 
собой: проведешь одно мероприя-
тие, потом другое, а затем ты уже 
постоянно участвуешь в жизни фа-
культета и университета. 

Зная специфику нашего факуль-
тета, могу с уверенностью сказать, 
что здесь каждый студент – особый 
талант! На нашем факультете мно-
го креативных и ответственных 
студентов, способных воплощать 
различные проекты. Поэтому у 
меня и возникла идея собрать ак-
тив для того, чтобы сделать студен-
ческую жизнь факультета более ин-
тересной и насыщенной. Эта идея 
была предложена декану, Ольга 
Викторовна ее одобрила. Студен-

только укрепляться, обычаи созда-
ваться, быт налаживаться.

– Какие планы по развитию фа-
культета Вы можете обозначить? 

– Жизнь не стоит на месте, дина-
мично меняются требования к каче-
ству образования, педагогическим 
технологиям, организации учебного 
и трудового процесса, к материаль-
но-техническому обеспечению и т. д. 
Эти преобразования и диктуют но-
вые перспективы развития. Факуль-
тет должен отвечать новым запросам 
общества, оперативно реагировать 
на изменения потребительского 
спроса, быть на гребне привлека-
тельности и востребованности рын-
ка образовательных услуг. Одним из 
перспективных путей развития фа-
культета я считаю развитие системы 
дополнительного профессионального 
образования. Широко востребованы 
сегодня такие формы образователь-
ного процесса, как повышение ква-
лификации, переподготовка кадров. 
Несомненно, требуется и обновление 
материально-технического и музы-
кального оборудования на факуль-
тете в сторону высокотехнологичных 
средств обучения, обеспечения му-
зыкально-компьютерных и библио-
течно-информационных технологий, 
накопления  художественных ресур-
сов. Перспективным направлением 
мне кажется создание научно-об-
разовательного центра в области со-
циально-культурной деятельности, 
развивающим на базе научного 
подхода анимационные технологии 
event-агентств, продюсерских цен-
тров, профориентационные методи-
ки довузовской подготовки, страте-
гии поствузовского образования и 
трудоустройства выпускников и т. п.

– Первый праздничный номер 
газеты посвящен дню рождения 
факультета. Также свое 77-летие 
отмечает наш университет. Есть 
пожелания «именинникам»? 

– Поздравляю от всей души люби-
мый вуз с днем рождения! 77 лет – 
красивая дата с элементом удачи в 
цифровом обозначении. И действи-
тельно, этот год для вуза стал годом 
достижения новых высот, новых го-
ризонтов, и каждый из нас это ощу-
щает в полной мере. Примечательно, 
что и наш факультет празднует свой 
день рождения в это 
время, и 23-летие 
мы отмечаем созда-
нием собственной 
газеты! Значит, не 
стоим на месте, зна-
чит, развиваемся, 
совершенствуемся, 
растем! 

ческий центр ФКиДО разместился 
на цокольном этаже в аудитории 
№ 06. Все, кто хочет принимать 
активное участие в жизни факуль-
тета – добро пожаловать к нам!

– А чем именно занимается ак-
тив? 

– В первую очередь, мы органи-
зовываем и проводим различные 
мероприятия (это День первокурс-
ника, студенческие медианы, но-
вогодние елки для детей сотруд-
ников и преподавателей НГПУ и 
т. п.). Также сейчас совместно с 
деканатом готовимся запустить 
конкурс эмблемы факультета, ко-
торая будет представлена на сай-
те и презентационных материа-
лах. Кроме того, совсем недавно 
мы участвовали в выезде актива 
университета, где совместно с ИФ-
МИЭО проводили тренинг. Ну, и 
конечно, газета, которую сейчас 
читатели держат в руках, – актив 
факультета входит в Студенческий 
пресс-клуб. 

-– Сейчас ты уже на последнем 
курсе, какие планы на будущее? 
Чем планируешь заниматься по-
сле выпуска?

– Если честно, планов пока опре-
деленных нет. Сейчас считаю при-
оритетным для себя написание ди-
плома. 4 года на ФКиДО я провела 
творчески и с удовольствием, поэ-
тому и работа у меня будет творче-
ская – это единственное, что я могу 
сказать с уверенностью. И еще она 
будет связана с людьми, так как 
я коммуникабельный человек, лю-
блю общение, и бумажная работа 
просто не для меня.

 Мне очень польстило, что руко-
водство газеты в первом номере 
нашей газеты решило поместить 
интервью со мной. Хочу пожелать 
всем студентам не бояться быть на 
виду и проявлять 
активность. Выде-
ляйтесь, действуй-
те и присоединяй-
тесь к нашему 
дружному коллек-
тиву актива ФКи-
ДО – с нами не со-
скучишься!

ТАТЬЯНА ЛЕТУНОВА:
«НУЖНО НЕ БОЯТЬСЯ БЫТЬ НА ВИДУ!»

Как студенту совмещать учебу и внеучебную деятельность? Сту-
дентка 44 группы ФКиДО Татьяна Летунова является не только пред-
седателем студенческого профбюро ФКиДО, но и создает актив фа-
культета. Думаем, что она знает этот секрет.
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